



Gilles Villeneuve

1950 - 1982

Gilles Villeneuve
Décédé le 8 mai 1982

Gilles Villeneuve, né le 18 janvier 1950 à Saint-Jean-sur-Richelieu, Québec et décédé le 8 mai 1982 à Zolder, Belgique, est un pilote automobile canadien. Malgré un palmarès relativement peu étoffé (six victoires en Grand Prix), son style de pilotage hautement spectaculaire ainsi que sa mort tragique aux qualifications du GP de Belgique 1982 ont contribué à faire de lui l'une des légendes de la Formule 1. Son fils Jacques, lui aussi pilote de course, est devenu champion du monde de F1 en 1997. Le circuit de l'Île Notre-Dame de Montréal qu'il inaugura en 1978 par une victoire et où se déroule chaque année depuis lors le Grand Prix du Canada, porte son nom.

Les circonstances de l'accident de Gilles Villeneuve font encore aujourd'hui l'objet de thèses contradictoires. Pour certains, Villeneuve était lancé dans un tour de qualification au moment où il a rattrapé Mass, ce qui expliquerait sa volonté de ne pas lever le pied. D'autres estiment au contraire que Villeneuve venait déjà d'effectuer un tour rapide et que l'accident a donc eu lieu dans son tour de rentrée aux stands, effectué à une vitesse anormalement élevée, ou alors dans une tentative désespérée d'effectuer un deuxième tour rapide avec le même train de pneus.

Fait inusité : sa femme Joann a emporté ses cendres à Monaco et un cercueil vide a été inhumé à Berthierville au Canada pour empêcher le ministère du Revenu de retenir une partie de l'avoir de Gilles Villeneuve (si le corps était enterré au Canada, le ministère du Revenu du pays aurait pu s'assigner une part de ses biens). Donc Gilles est mort en Belgique, son cercueil (vide) a été enterré au Canada et ses cendres reposent à Monaco !

L'équipe pour laquelle Gilles compétitionnait était la célèbre écurie Ferrari.